

## « Fier d'avoir réalisé un beau défi sportif »

Chacun a donné le meilleur de lui-même, le tout dans la bonne humeur et la bonne entente au sein de mon équipe. L'arrivée à Saint-Médard-sur-Ille était grandiose, quel accueil ! J'aurai aimé rester un peu plus longtemps pour faire plus ample connaissance, c'est dommage. Le plus difficile aura été la chaleur, je la crains énormément et j'ai été servi, sans oublier la fatigue au retour. Prêt à recommencer, oui sans problème, d'ailleurs, ai-je rangé mes affaires ?



Gérald Quadrado.